
 

 

 

 

 

 

玉城デニーさんを県知事にしたい! 
沖縄県知事選に行ってきました 
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デニーさんの勝利で、辺野古新基地建設はストップを 

  

«報告»こんにちは、当会事務局の八記で

す。私は 9 月 10 日～16 日までの 1 週間、

デニーさんの選挙母体である「ひやみかち

うまんちゅの会」の、名護市にある事務所

に、選挙の応援に行ってきました。 

私は、ポスターはり・ビラ配り・電話か

け・アナウンサーと、いろいろしましたが、

一番びっくりしたのは、12日でした。 

この日は国頭村の応援で、ビラまきに 13

名で行きました。国頭村は北九州市の 40％

の面積に 2000 世帯。私は安波という集落

に、相棒とゼイゼイ言いながら 60枚のビラ

を配りました。高江など、いろいろ寄り道

をした関係もありますが、スタートして帰

り着くまで、8時間が経っていました。 

私がびっくりしたのは、名護に帰ってき

たら、朝なかった相手候補の演説会を知ら

せるポスターが、町中に張り出されている

事でした。すごい組織力です。目に見えぬ

力を感じました。 

デニーさんを推す各会派が、9日投開票の

一斉地方選挙でバタバタしている時に、自

民党は、沖縄に常駐している竹下総務会長

と３人の副幹事長が、国会議員・秘書団を

総動員し、医療、農業、運輸、土建などへの

締め付けを行なっていました。 

帰る前の日、辺野古の海に連れて行って

もらいました。はるか先に、白い護岸がは

っきり見えました。その大きさ…。テレビ

や写真ではわからない｢巨大さ｣を実感しま

した。沖縄での 1週間は、「新基地を造らせ

てはいけない」と言う、さらに強い思いを

持たせてくれました。デニーさんの当選の

ため、沖縄で感じたことを大いに語りたい

と思っています。 真ん中の白いのが護岸。その長さにびっくりしました。 

安波のビラ配りに向かう途中、埋め立て用の石材が最初に搬

出された「奥港」に寄りました。帰りに寄った高江では「県

道とヘリパットをつなぐ道の整備に 6 億 1 千万使われる」

と言う話を聞きました。 

支持者への電話かけの途中で、気分転換に連れて行ってもら

ったゲート前。緑のフェンスの奥には、1.5ｍ間隔で警備員さ

んが立っていました。 

一騎打ちを感じさせる公設掲示板。デニーさんはエネルギッシ

ュで、話も声を聞き取りやすく、「信頼できる人・ぶれない人」

と言う印象を持ちました。 



 デニーさんの勝利で辺野古の新基地ストップを 

小倉駅前沖縄連帯集会に 300人以上 
 

「沖縄と私たちの暮らしを考える会」 
9 月 18日(火)18時～19 時、「小倉駅前

沖縄連帯集会」が 300 人以上の参加で開か

れました。主催は、市内の様々な団体で構成

された｢沖縄と私たちの暮らしを考える

会」。会の一員として、辺野古土砂北九州も

会員さんに呼びかけ、のぼりや横断幕を持

って参加しました。 

 音楽やリレートーク、集会宣言などのあ

と、みんなで集合写真を撮りました。すでに

周りは暗くなっていましたが、元気の出る

集会となりました。 


